
In data 21/12/2016 alle ore 18.30 presso la sede del Palafitarco si riunisce il comitato regionale per 

discutere i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1- Situazione Banca  

2 - Delegati di Roma e Viterbo 

3 - Trofeo Fabianelli (tecnici) e futuro 

4 - Roma 2017 

5 - Programma attività tecnica 2017 

6 - Situazione Magazzino 

7 - Problematica Furto Palafitarco (Monachesi) 

8 - Piano formazione 2017 

9 - CR Indoor 

10. Riscaldamento PalaFitarco 

11. Situazione PalaFitarco 

12 Gurppo Pararchery 

13. Gestione Mail 

 

Sono presenti i componenti del consiglio:  

Polidori Vittorio  

 Carucci Ernesto  

Colaci Francesco  

Vessi Simonetta  

Di Natale Fabio  

Pozzati Aldo 

 

Dopo i saluti e le procedure di rito si passa immediatamente alla discussione del primo punto all’ordine del  

giorno : 

 

1. Il Presidente informa il consiglio relativamente alla situazione banca. 

Il Presidente ha provveduto ad aprire un nuovo conto nella Popolare di Bergamo (Filiale di Ciampino) . 

Informa che ha inutilmente tentato di chiudere il vecchio conto per trasferire l’intera somma sul nuovo 

conto. Purtroppo motivi strettamente burocratici ed impedimenti di natura tecnica hanno bloccato e 

rimandato l’operazione. 

Il presidente relaziona in merito ai recenti costi sostenuti in generale e soprattutto in occasione del 

corso di aggiornamento con Pedrazzi come docente. 



Informa di aver provveduto all’acquisto di 5 nuovi paglioni e 100 visuali necessari ai prossimi impegni 

del comitato. 

2. Si decide che Il Vice Presidente Carucci provvederà a comunicare ufficialmente ai delegati 

provinciali decaduti la revoca del loro incarico. Per le ultime 2 cariche vacanti (Roma e Viterbo), 

sentiti i candidati verranno nominati: Marina Lanzetta su Roma e Francesco Berardi su Viterbo. 

  

3. Il presidente informa il comitato di aver comunicato gli incarichi ai nuovi tecnici da affiancare ai 

precedenti 2.  

 

4. Il Presidente relaziona in merito ai recenti avvenimenti che hanno portato alla definizione di Roma 

come futuro luogo della finale della World Cup 2017. 

 

5. Il Comitato incarica i consiglieri Di Natale e Pozzati di redigere il documento di programmazione 

tecnica e di selezione per la prossima Coppa delle Regioni 2017.  

Si discute su ulteriore proposta di stabilire ed istituire la possibilità a tecnici di tenere lezioni su 

varie materie e con diversi obiettivi presso la struttura del PalaFitarco. 

 

6. Si discute in relazione all’attuale situazione del magazzino che dovrà necessariamente essere 

trasferito al Palafitarco sfruttando gli spazi a disposizione e utilizzando le “casette di legno” 

attualmente smontate e quindi inutilizzate. 

 

7. In relazione al recente furto che ha interessato l’arciere Massimiliano Monachesi presso l’area del 

Palafitarco, si decide di contattare i vari organi federali per verificare l’eventuale presenza di 

coperture assicurative che possano in qualche maniera assicurare il recupero di almeno di una 

parte del valore. Verrà quindi richiesta apposita relazione scritta da parte di Monachesi. 

 

8. Il consigliere Pozzati informa e relazione sul piano formativo del 2017 e la relativa 

calendarizzazione. 

 

9. Si discutono e si decidono le linee guida relative ai prossimi campionati regionali indoor 2017. 

 

10. Si analizza e si discute in merito a diversi e alternativi sistemi di riscaldamento del Palafitarco in 

occasione dei mesi invernali. Si decide di procedere all’approfondimento di alcune soluzioni onde 

vagliare il rapporto costo/beneficio. 

 

11. Il Presidente relaziona in merito ai prossimi sviluppi che riguardano il rinnovo e l’assegnazione del 

Palafitarco e di quali saranno quindi le prossime tappe ed i prossimi incontri. 

 

12. Si discute sull’opportunità di istituire anche per l’anno 2017 il gruppo para archery. 

 

 



13. Si discute e si stabilisce di creare apposite caselle mail onde assicurare puntuali e precise 

comunicazioni ed evitare l’intasamento della casella segretaria@arcolazio.com 

Alle ore 22.00 dopo i saluti e gli auguri per le prossime feste natalizie, il consiglio viene sciolto. 
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